

新型コロナウイルス感染症（パラナ州における変異株への感染確認）

2021年2月18日

〈ポイント〉

パラナ州保健局は、同州において新型コロナウイルス変異株への感染事例が確認された旨発表しました。

〈本文〉

- 2月17日、パラナ州保健局は、同州クリチバ市及びカンポラルゴ市において、新型コロナウイルス変異株への感染事例が確認された旨発表しました。
- 同保健局によると、今回の事例はアマゾナス州マナウス市から到着後に発症・入院し、感染していた新型コロナウイルスの解析の結果、マナウス市を中心に確認されている変異株であると確認されました。
- 引き続き、最新情報を収集の上、感染予防に努めてください。

※パラナ州保健局による変異株についての発表内容

<http://www.aen.pr.gov.br/modules/noticias/article.php?storyid=110948&tit=Saude-confirma-cinco-casos-de-infectados-com-a-variante-brasileira-da-Covid-19>

※パラナ州政府 新型コロナウイルス感染症関連ウェブサイト

<http://www.coronavirus.pr.gov.br/Campanha>

（問い合わせ先）

在クリチバ日本国総領事館

－電話：41-3322-4919

－e-mail：setorconsular@c1.mofa.go.jp